

Ecopetrol venderá su participación en Invercolsa

Ecopetrol informó que en la sesión del 29 de abril la junta directiva autorizó “la desinversión de la totalidad de su participación en Inversiones de Gases de Colombia S. A. (Invercolsa), correspondiente al 51,8 % de su capital social”.

Los avances en el trámite dependerán de que la empresa obtenga las autorizaciones

gubernamentales y se agoten los trámites previstos en la Ley 226 de 1995.

“La decisión tiene como principales finalidades la desinversión de un activo no estratégico para los objetivos de crecimiento y transición energética”, señaló la compañía.

Vale la pena recordar que en los noventa

Invercolsa abrió un proceso de privatización, con un modelo que estipulaba que solo los empleados podrían comprar acciones. Fernando Londoño, quien fue presidente de la compañía de gas entre 1990 y 1995, compró más de \$9.000 millones en acciones. La transacción fue cuestionada por Ecopetrol (accionista mayoritario).



La participación en inversiones de Gases de Colombia corresponde al 51,8 % de su capital social.